
Angst ist von Dämonen behaftet 

 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… 
worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und 
Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn 
es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den 
rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – 
Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden wie der 
Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer gewesen ist. 

 

Dämonen nähren sich von angst… warum sind Christen da; die die Welt mit Angst und Panik mache 
nähren? Dies machte Jesus mir heute durch das Verhalten der besagten Christin schlagartig bewusst. 
Kein Gläubiger darf angst und Panik streuen; wenn Menschen in Angst leben, zieht es das böse an 
und die nähren sich davon. 

Man muss lernen Angst zu überwinden; das geht nur durch wahre Nachfolge zu Jesus und indem 
man einhält was er lehrte. Mir tut die Welt umso leider und die Wut im Moment auf betreffende 
Gläubige wächst; da sie es doch wissen sollten. Das böse muss weichen; wenn man widersteht in 
dem man Jesus nachfolgt. Doch wenn die Angst von Christen ausgelöst wird; die gegen erwählte 
Feinde hetzen und so Menschen Werkzeuge vom bösen werden können und diesen Menschen das 
Leben zur Hölle machen; ist das Leben einfach sinnlos… da Gläubige auch bei Kriegsschüren und 
Weltuntergangs wie Höllen Theorien angstschüren; sind Menschen dem bösen ausgeliefert; die 
Angst bekommen, das ist böse. Daher; wo soll das alles enden; wenn betreffende Gläubige nicht 
einsichtig werden und Umkehren so wie Jesus es uns allen lehrte und wie gerade diese, dies der Welt 
predigen? Bin froh; dass ich das heute gelernt habe. Jesus brachte so seine Lehre umsonst.. den 
Samen streuen von Jesus; alles andere wäre dann Angelegenheit der betreffenden Menschen und 
Jesus, man bleibt nicht stehen und stellt sich an die Spitze dieser Menschen, sondern zieht weiter, 
streut dem Samen des HERRN weiter aus, denn so lehrte es Jesus und nicht anders. Jeder hat die 
Aufgabe dann mit Jesus zu überwinden; aber überwinden ist nicht Kampf, sondern sich reinigen 
lassen, durch aufarbeit; und böses tun hasst ja der Herr. Er kam ja für die Sünder und diese sind die 
SEINEN. Ist das wirklich so schwer zu verstehen? Er ging mit den Pharisäern ins Gericht und nicht mit 
den Sündern, ABER Jesus hat Grenzen gesetzt mit Seiner Lehre, wo ein Gläubiger sich daran halten 
muss und Gutartige Menschen können mit dieser Grenze Leben, da dies ja zu ihrem Charakter und 
Art gehört. 
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Nachtrag zu gestern: 



Viele Menschen interpretieren in Angst Schuldgefühle; oder derjenige ist böse und hätte was zu 
verbergen etc. Ist mir selber begegnet und das dürfte nicht sein. 

Die Welt kann man auch als Blase bezeichnen. Menschen darin, normalerweise das kleine, normale 
Volk; viele haben Existenzängste; angst die Arbeitsstelle zu verlieren, Partner, Kinder etc. 

Wenn Gesetze so funktionieren und Menschen in der Existenz beschneiden oder Krieg ausbricht, so 
dass es eine Inflation bewirkt usw. Ist die Angst umso grösser. Das zieht Dämonen an und sie nähren 
sich von der Angst. Als ob das nicht schon genug angst wäre, wird von der Glaubenswelt noch Angst 
geschürt. Es ist wie eine Spritze mit ihrem Gift gefüllt; die sie in die Blase führen und es so dann 
einspritzen und diese die schon Ängstlich sind, diesen wird die Angst noch zusätzlich geschürt. 

Weltuntergangsprophezeihungen; Atomkrieg, Angst vor der Hölle, wenn man nicht deren Lehre 
annimmt fährt man auch zur Hölle. Doch diese Lehre macht Sünder und ängstliche dreckiger und es 
ist so, ein böser Gott wird vermittelt und wenn Menschen ihnen nachfolgen werden diese noch 
ausgebeutet und gefügig gemacht. Manche schiessen diese Menschen auf ihre Feinde und machen 
sie noch dreckiger. Falsche Lehren zieht auch Dämonen an und diese falschen Gläubige leben Krieg, 
bekämpfen und Lüge. 

Es ist eine Ohnmacht wo man ohne wahre Nachfolge zu Jesus nicht mehr rauskommt. Manche laute 
Gläubige sitzen auf Kriege auf und schüren noch mehr Angst in dem sie dem Krieg rechte zusprechen. 
Sie reiten förmlich das Tier des Krieges und nähren die Angst von Menschen die Jesus nicht kennen, 
sondern nur einen bösartigen Jesus der so nicht ist. Menschen bekommen Dämonen unschuldig 
vererbt. Alle Menschen. Doch wenn Gläubige Menschen verleumden und bewusst in der Lüge gegen 
den erwählten Feind oder Feinde schüren und diese Menschen die Angst als Schuldbekenntnis oder 
böses erkennen durch Gift der Verleumder, dann wird es nur brutaler. 

Jesus brachte seinen Samen, seine Lehre; die streut man aus, nichts anderes, man darf es auch nicht 
mit anderen Lehren Mixen. Gott verurteilt böse Taten und das findet Gericht und Hölle, nichts 
anderes; darum verkündet man den Samen des Herrn. 

Wenn Gläubige nicht leben was Jesus lehrte und nicht vorbildlich Ängste, bewusste Sünden und alles 
was er muss überwindet, durch Nachfolge, nicht kämpfe, geht die Welt Bach runter. 

Gutartige Menschen, wie echte Gottesfürchtige Menschen sind bussfertig wenn sie ihre Sünde 
erkennen und machen das nicht mehr und wenn man es nicht mehr tut, kann der besagte Dämon 
keine Wohnung mehr finden in dem betreffenden Menschen. 
Doch Gläubige die man sieht und schreien hört verweilen gerne in der Sünde und hören nicht auf, da 
sie sonst friedlich sein müssten und sündenfrei leben und so stille werden müssten. Anscheinend ist 
es uncool nicht zu sündigen für diese, da sie sonst friedlich und Gottgewollt leben müssten und man 
erkennen müsste wie sündhaft diese sind. Keine Busse und Umkehr, kein Bereinigen, keine Wahrheit 
bekennen; kein zugehen auf den erwählten Feind dem man bewusst schädigte obwohl es in der Bibel 
steht, da das der Weg ist; da sie eben keinen Frieden wollen und dem erwähltem Feind keinen 
Frieden gönnen. Sie brauchen den Feind um all ihren Hass auf diesen zu Projizieren (auch mit 
Kampfgebete, diese sind Flüche, damit wird der Feind belegt) und dieser ist der Sündenbock den sie 
zur Schlachtung führen wollen. Ihre Schuld liegt auf dem Sündenbock und sie wollen sich so 
reinwaschen. Keine Lehre von Jesus, sie stehen nicht  dazu, doch leben sie es aus, wenn sie es ja 
sagen würden, dann könnten sie ja den Sündenbock nicht bestrafen, daher auch jeder Gläubige darf 



geprüft werden, ob er wirklich die Lehre Jesus lebt oder nicht. Denn Bereinigung steht ihnen im Weg, 
ansonsten können sie keine Menschen mehr bekriegen und Unschuldige Schuldig sprechen, so dass 
sie von der Gemeinschaft als Sündenbock ausgeschlossen und in den Tod geschickt werden können. 
Der Tod ist verschiedenartig, Verluste ist auch schon der Anfang vom Tod doch diese wollen nichts 
anderes leben. Dies ist im Talmud zu finden, mit dem Sündenbock, im Talmud sind aber echte Schafe 
gemeint, doch sie leben es so aus um den Feind zu vernichten. Menschen sind auch Schafe, das 
erkennt man durch die Lehre Jesus, doch viele Menschen leben dies leider aus, viele Unbewusst, 
oder auch, da dies vielfach Gang und Gäbe wurde, ist leider so. Der Verhasste Mensch mit aller 
Schuld bewerfen, Ihn so der Masse vorführen, damit diese den beschimpfen und Verurteilen und so 
wird er in die Wüste geschickt um zu sterben. Stirbt er nicht, wird er weiter vorgeführt, bis zur 
Schlachtung.. sie liefern diese Unschuldigen sogar dem Teufel aus.. es ist so schrecklich.. macht die 
Augen auf… die Meisten hinterfragen nicht, viele machen mit. Die Täter haben Mittäter (Mitwisser, 
dass dieser Unschuldig ist, doch der Hass ist enorm), der eine ist dem anderen etwas schuldig? Der 
Sündenbock wird alles ausbaden müssen, denn sie werden sich wie die Geier versammeln, da diese, 
die genau wissen, er ist Unschuldig nichts kennen, die Meisten hinterfragen nicht, sondern glauben 
den Lügen. Was für eine Sünde des (Teil) Volkes, die es dann betrifft, sie (die bewussten Täter) 
machen diese Menschen mitschuldig, die da mitmachen, ohne es zu Hinterfragen, doch da es bei 
diesen Unbewusst war, müssen sie es erkennen, es bereuen und alles tun, damit der Sündenbock frei 
kommt.. Wohin geht es mit dieser Welt. Wohin… 

Erkennt das Spiel des Bösen. Es braucht enorme Zeit aus den Ängsten zu kommen; wenn Staaten, 
Religionen und betreffende Gläubige nicht sich ändern. Alle anderen Ängste sind überwindbar; doch 
braucht das enorme Zeit, da dies dämonisch behaftet ist. Nachfolge zum Herrn des Friedens. Frieden 
muss sein, und Gesetze müssen zur Strafe der Täter sein und nicht allgemein für das Volk. 

Inflation… es geht Bach ab. Erbarmen im Gesetz und Systemen ist nicht zu finden, da Geld, Öl usw. 
kein Erbarmen kennt; ist ja Tod und doch lebendig, dank dem es gebraucht wird. 

Umstrukturieren um das Volk zu entlasten und damit der Sog des schwarzen Loch aufgeben muss. 
Das geht halt nur so. Wenn Geld über das Leben bestimmt, wo ist das Lebensrecht? Das war vor dem 
Geld. Kommt zur Besinnung. Das System muss umstrukturiert werden im Sinne FÜR das Volk und 
deren Existenz. Alles was gutartigen Menschen Angst macht wie dem Volk IST SÜNDE. 

Die Hölle ist nun mal für Menschen gedacht, die bewusst das böse ausüben und bewusst Unschuldige 
in Bedrängnis und Not bringen etc.. denen wo es unbewusst ist, für diese sind die Propheten des 
HERRN da und diese verkünden das dann, was Jesus ausspricht, da er ja lebt. Wer es wirklich erkennt, 
dass es Sünde ist und das Herz am rechten Fleck ist, der kehrt um und verübt diese Sünde und 
Sünden nicht mehr. Wir haben einen verständnisvollen HERRN, ABER nur für Blinde, und für 
Gutartige, die Blinden müssen sehend werden, denn wenn die Sünde BEWUSST erkannt wird, und sie 
nicht umkehren, haben sie sich selber bekannt und so Jesus abgelehnt. Alles bei mir zu finden, wie 
die betreffenden Bibelstellen. 
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